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Knapper Parkraum 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.19.96 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Sind dem Magistrat neben der Straße „Im Windenfeld“ noch andere Bereiche 

in der Stadt bekannt, in denen die Müllabfuhr aufgrund von Parkproblemen 

daran gehindert wird, volle Mülltonnen zu leeren? 
2. Gibt es aus dem Bereich Feuerwehr und Rettungsdienste ähnliche Hinweise 

auf zugeparkte Straßen? Wenn ja, welche? 

3. Trotz steigender Zahlen von zulassungspflichtigen Fahrzeugen unterschreitet 

die Stadt durch bauplanungsrechtliche Festlegungen bei Neubauten die 

notwendige Zahl der Stellplätze und Abstellplätze gem. § 2 der 

Stellplatzsatzung wie z.B. beim Neubaugebiet „Lossegrund“. Bei welchen 

Projekten hat es in den vergangenen 10 Jahren in vergleichbarer Weise eine 

Unterschreitung der notwendigen Stellplatzanzahl gegeben? 

a) Warum werden vom Magistrat solche offenkundig am Bedarf 

vorbeigehende und zukünftig Probleme schaffende Entscheidungen 

getroffen? 

4. Welche Maßnahmen wird der Magistrat ergreifen, um zukünftig 

flächendeckend seiner Entsorgungsverpflichtung nachzukommen und die 

ungehinderte Zufahrt durch Feuerwehr und Rettungsdienste im Stadtgebiet 

sicherzustellen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage 

für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




